
! ! ! ! !截至"十二五#末$新药

创制专项已累计有 !" 个品

种获得新药证书$ 是专项实

施前总和的 #倍% &

!!!新药创制专项实施

管理办公室主任" 国家卫生

计生委科教司司长秦怀金介

绍# 我国已在肺癌"白血病"

耐药菌防治等领域打破国外

专利药物垄断$ 生物医药产

业研发创新能力与产业发展

持续增强$取得阶段成效#

!今年将加快个人所得税

制改革$提升纳税人获得感% &

!!!国家税务总局所得

税司副司长刘宝柱昨天撰文

称# 备受关注的个税改革的

方向越来越清晰$ 增加税前

抵扣或是大概率事件#

!中国第四支赴利维和

警察防暴队充满纪律性'专

业性'创新性$是一支十分优

秀'独一无二的维和防暴队$

为维护巩固利比里亚和平稳

定'履行联合国授权任务'支

持当地警察能力建设做出了

突出重大贡献$ 是当之无愧

的联合国标杆典范% &

!!!联合国秘书长特别

代表法里德%扎里夫表示#利比

里亚当地时间 !"日$联合国利

比里亚特派团代表联合国向

中国第四支赴利比里亚维和

警察防暴队 "#$名队员授予

&和平勋章'$ 以表彰他们在维

和行动中做出的突出贡献(

!所有人都为它独立'可

爱的魅力所倾倒%现在$宝宝

的生活将掀开新的一章$动

物园大熊猫团队为此感到非

常自豪% &

!!!美国国家动物园园

长丹尼斯%克里说( 当地时间

!"日$ 华盛顿美国国家动物

园举行仪式$送别 % 岁半的

熊猫宝宝回中国( 这是该园

连续 &天送别活动的最后一

场$ 前来惜别的游客络绎不

绝(宝宝搭乘&联邦熊猫快递

号' 飞机于昨晚 & 时 '(分

降落在成都双流国际机场(

!内蒙古同学(感觉骑马

上学这事解释不清了% &

!!!网友评论( 昨天$一

段内蒙古巴彦淖尔的快递小

哥骑马送快递的视频走红网

络( 因前晚巴市大雪$积雪严

重马路打滑$快递小哥为不耽

误送货时间$骑自己的马送货$

一天上午能送三"四十单(

!这样的招聘很正常%如

今$)殡葬*行业在进步$人员

也要进步% &

!!!近日$一则&苏州市

殡仪馆服务员要本科学历'

的新闻引发不少网友质疑(

苏州市殡仪馆一名工作人员

日前回应称$ 一些网友之所

以质疑$ 其症结在于对殡仪

馆有歧视$ 他们认为殡仪馆

就不需要高素质的人才(

! ! ! ! !$%&'年手机行业的主旋律是

+涨价#% &

!!!一加 )*+刘作虎

!在 $%&'年整个智能手机行业

面临着非常大的压力$上游的原材

料$比如芯片'屏'内存等等$包括

照相摄像头这些关键核心器件的

涨价$包括它的资源的紧缺% &

!!!+,,+副总裁吴强

!如果以全年计算$()*+)内

存*价格涨幅约 $",-.%,$/0123)闪

存*的价格涨幅约 .",-4",% &

!!!赛迪顾问集成电路产业

研究中心副总经理刘堃

!一是从全球市场看$从 $"&5

年起一些原材料开始涨价$人力成

本'电力成本'运输成本都在增加$

基本成本支出增加,第二$汇率变

化对手机成本也构成极大压力$很

多元器件的采购都以美元计% &

!!北京晨报记者在采访中了

解到$此轮涨价主要有两大原因(

!存储器的市场垄断程度有点

高% 而且$ 在6789'上吃了瘪的三

星'被核电业务拖累的东芝'全靠存

储业务支撑的 :;海力士等$都有从

存储器业务上获取超额收益的需求$

不排除一定程度上的默契涨价% &

!!!赛迪顾问集成电路产业

研究中心总经理韩晓敏

!供应链的供不应求$应该会

持续一整年%这两类产品的产能扩

充都没有那么快$需要做好长期准

备% 而且$垄断者已经比较有默契

了$所以涨价比较容易%甚至$断供

还有可能会影响产品上市时间% &

!!!一位国产手机高层人士

表示(

!在涨价前的确有些顾虑$但是

用户需求在提升$对高配置的千元

机需求旺盛%这也是我们敢逆市提

价的底气% &

!!!一位手机公司高管说(

!&%%元的涨幅还是蛮大的%毕

竟低端机的纯利润能做到 .,到

<,就不错了%而涨价的结果还是要

看消费者是否买单% &

!!!-./ 0123456578 中国研

究总监王阳

!各大厂商必须在技术创新'渠

道铺设' 海外推广等方面多管齐

下$才有可能在日益激烈的竞争中

站稳脚跟'不被洗牌% &

!!!业内专家认为(

!随着市场竞争日趋激烈$单纯

的价格战未来很难在这个惨烈的

市场上吸引消费者的眼球% &

!!!)594:1;<5=4: 研究总监

闫占孟表示(此次受元器件成本上

涨影响最大的$首当其冲就是主打

性价比的&互联网手机'$这也暴露

了互联网手机微薄的利润(

!今年的手机竞争从单纯的资

本战'营销战向资本密集型'人力

密集型'技术密集型和市场密集型

转移%手机商间的竞争也不再是单

一的产品'单一的价位段或者单一

的市场$而是一个全产业链'全球

市场'全用户和全体验的竞争% &

!!!中兴通讯终端总监吕钱浩

! ! ! !社区的秩序和活力!从哪里来"

一个争创全国文明城区的中心

城区!实践自治#共治#法治!又能呈

现怎样的秩序和活力"

今天! 听听在上海音乐厅吹响

的$集结号%!就不难找出答案&

吹响$集结号%的!是谁"黄浦区

南京东路社区党建联合体' 社区文

化大联盟#社区自治工作坊(

为啥吹响)集结号%"新年里!黄

浦区要争创全国文明城区! 发动居

民和社区单位共同参与创建! 众人

齐聚上海音乐厅! 认领创建自治项

目!发出创建倡议(

新年里! 南京东路街道首批 !"

个创建自治项目一经发布!就得到了

社区各方积极响应(这 !"个项目!事

关社区环境文明'秩序文明'服务文

明和素质文明!不妨一个个看过来(

环境文明!有一个项目叫)社区

微更新%(微更新!是一个实事工程!

立足改善老弄堂面貌!以点带面!循

序渐进( 微更新!在居民参与主导'

文化名人助力之外! 还得到了上海

城市设计促进中心' 同济设计院等

单位的专业支持(

秩序文明!有一个项目叫)食品

安全齐守护%!由市食药监机关单位

认领( 今年 #月 $%日!*上海市食

品安全条例+实施!食品安全快检有

了升级版!快检走出)睦邻中心%这

个固定点!每月 $%日走进一个居民

区!依法守护社区食品安全&

服务文明!有一个项目叫)滋润

你的心灵%! 由格致初级中学认领&

$%%$年!格致初级中学无偿拿出了

"%%平方米校舍! 与社区共建共办

图书馆& 今年!图书馆成立 !&周年

之际! 格致初级中学将与街道共同

推出)深耕悦读%的南东阅读活动!

全面倡导)家庭阅读%的理念&

素质文明!有一个项目叫)我以

文化修身%& 这个项目!要挖掘区域

内百年老建筑' 老弄堂的文化内涵

和历史故事!以扫码读史的方式!在

建筑醒目位置设置二维码! 扫一扫

就可以穿越重温!上海博物馆'上海

音乐厅鼎力支持)文化修身%&

所有这些一个个小的项目!汇集起

来!就是文明城区)家园梦%!而社区的

秩序和活力!就蕴藏在这个梦想当中&

实现)家园梦%!需要共同目标追

求和共同价值认同& 南京东路街道的

社区面貌!就是黄浦区的缩影!位于中

心城区!二元结构突出!既有高楼大

厦!也有二级旧里!但无论新旧!共同

家园要呈现出共同的气质和格调,,,

爱整洁& 小区是我家! 我爱我

家!要老而不破!旧而不脏!小而不

乱!这就是文明创建的共同目标&实

现这个目标!社区力量携手创建!居

民自治主动对接执法力量! 以清洁

家园行动巩固整治成果! 用实际行

动打造最美家园&

守规矩& 文明靠大家! 和谐邻

里'互爱互助!就是社区文明创建的

共同愿望& 大家约定!不随地吐痰'

不乱扔垃圾'不高空抛物'不占用公

共楼道-大家还约定!违法建筑不搭

建!房屋外借不群租!居住用房不经

营!饲养宠物不扰邻!)最美楼组%一

起来争创.

爱工作爱生活&去年 &月!南京

东路街道第一个楼宇群团服务站在

上海科技京城正式运营& 服务楼宇

企业!白领午间课堂应运而生!丰富

多彩的活动让白领快乐生活' 共同

成长! 为楼宇文化和企业发展注入

崭新活力&同时!$清丽越音%'$京剧

普及%!还有布达佩斯管弦乐团//

一场场大剧院公益演出进社区!备

受居民欢迎!艺术滋养!让人感觉活

得很滋润&

就这样!文明城区的)家园梦%!

有秩序有活力&秩序与活力!不仅来

自对法律的遵循! 也来自对社区公

约的维护-不仅有居民的参与!也有

社区单位的支持和帮助!自治'共治'

法治!并行不悖!营造出规范有序'和

谐共管'文明祥和的文明城区&

最后!在)家园梦%的圆梦过程

中!作为社区自治的主角!社区居民

们又有怎样的期待" 不妨听听南东

居民')全国最美家庭% 获得者王玲

玲女士的创建倡议,,,

从自己做起!义不容辞!争做文

明城区的参与者-从小事做起!积极

主动!争做文明城区的推动者-从现

在做起!立做立行!争做文明城区的

践行者.

社区是我家!文明靠大家!我们

的每一个文明举动! 都是城市文明

的新风尚& 居民朋友们!行动起来!

共同打造体现上海风貌' 幸福共享

的文明城区.
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社区家园梦的“集结号”
姚丽萍

国产手机为何突然集体大涨价!

春节过后，国产手机市场的竞争依旧激烈，为了赢得更
多市场份额，很多手机厂家都曾大打价格战。但近日，小米、
魅族、乐视等多家手机厂商相继宣布调价，涨幅从几十元到
一两百元不等，涨价的主角也都是千元国产智能机。

在互联网低价手机模式走红多年之后，这是国产手机
的第一次集体涨价。那么涨价原因是什么？涨价趋势是否会
持续下去？市场格局又会如何走向？
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